

Gasparini participó de una reunión técnica por las obras del río Salado

Escrito por Administrador

Viernes, 16 de Junio de 2017 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos16062017|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini participó ayer jueves 15 de junio de una reunión técnica llevada a cabo en las instalaciones de la sede de la Sociedad Rural, en la cual técnicos de la Dirección provincial de Obra Hidráulica, informaron a los frentistas la etapa IV correspondiente al plan maestro integral de la cuenca del río Salado. En dicha reunión se escucharon las propuestas e inquietudes de los frentistas.

Además del Intendente Gasparini y de personal técnico, estuvieron presentes el presidente de la Sociedad Rural de Roque Pérez Gerardo Bruno, el vicepresidente Isidoro Domingo Mangas, el secretario Guillermo Magi, integrantes de la comisión, frentistas y productores.

Bruno agradeció la presencia de todos y le cedió la palabra a Gasparini, quien expresó que hace años que viene trabajando para la realización de esta obra. Luego hizo uso la palabra el jefe del Departamento Proyectos de Terceros Marcelo Rastelli de la Dirección provincial de Obra Hidráulica, quien se refirió a las obras.

Las obras del plan maestro integral de la cuenca del río Salado se han ejecutado en lo que se denomina las 3 primeras etapas o tramos empezando desde aguas abajo y así ha llegado hasta la laguna Las Flores (Chica y Grande), que es la zona de ingreso al río Salado, al arroyo Saladillo y al arroyo Las Flores.

Se destacó que se está elaborando la correspondiente documentación para iniciar en lo que resta del año, la continuidad de las obras de la denominada etapa IV del Salado, que está a su vez dividido en 4 etapas, por lo se estará iniciando una etapa que comprende un tramo entre la laguna Flores y la ruta

Gasparini participó de una reunión técnica por las obras del río Salado

Escrito por Administrador

Viernes, 16 de Junio de 2017 00:00

nacional 205.

Se destacó que este plan de obras es un plan de carácter integral, que pretende mejorar el valor de la cuenca, el valor productivo, el valor ambiental y lógicamente mejorar las condiciones de drenaje. Para eso, además de las obras del plan, se propuso un conjunto de acciones de difusión, de organización de los productores, de estímulo en la producción, de mejora de la red vial, de defensa de los cascos urbanos y fundamentalmente de puesta en valor del patrimonio ambiental de la cuenca, que es altamente significativo y muy considerado en la elaboración del plan.